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	ANNEX A                                                                           ПРИЛОЖЕНИЕ A    


Annex A

	Technical Specifications 

Технические условия 



	Bidding opening date:

Дата начала тендера:
	07.10.2021
	Bidding number:

Код тендера:
	HCR/FOG/Oct/2021

	Deadline for bid submission:

Окончательный срок подачи тендерных предложений:
	20.10.2021
	
	


	PLEASE CAREFULLY READ AND CONSIDER BIDDING CONDITIONS 
AND BELOW INFORMATION!


	BUYER:
UNHCR FO Gali
ЗАКАЗЧИК:
Галский офис УВКБ ООН
ADDRESS FOR RECEIPT OF OFFERS
 82, Samurzakanskaya Str., Gali
АДРЕС ПОДАЧИ ПРЕДЛОЖЕНИЙ:
ул. Самурзаканская 82, г. Гал

	


	BIDDER:
УЧАСТНИК ТЕНДЕРА:
	

	Address:

Адрес:
	

	Phone, e-mail:

Телефон, адрес эл.почты:
	

	Bank account:

Банковский счет:
	

	Experience in the profile (years):

Опыт работы в данной сфере (количество лет):
	

	Contact person:

Контактное лицо:
	

	Signature, date and stamp

Подпись, дата и штамп:
	


UNHCR Field Office Gali announces bidding for the services given below.  

Галский офис УВКБ ООН объявляет тендер на нижеупомянутый сервис. 

	SPECIFICATION OF SERVICES

UNHCR is looking for a Company with an experience in construction and establishing a water supply system that is ready to conduct similar work in Alakumkhara village of Gali District according to the specifications below: 
УВКБ ООН ищет компанию с опытом строительных работ, проведения водоснабжения, и которая способна осуществить такую работу в селе Алакумхара Гальского района в соответствии со следующими спецификациями:
Activity 1. Construction of two concrete tanks at the water:
The water intake facility is located in the foothills of the Caucasian ridge at an altitude of 600m above sea level, with a water flow rate of 3.0 m3 / h, and the main tower with a volume of 25 m3 is located at an elevation of 290 m (height 17.0 m) above sea level. To ensure the normal operation of the pipeline and compensate for excess pressure, the project envisages two (2) reinforced concrete tanks (length 1.5 m, width 2.5 m, height 2.5; wall thickness 0.2 m) at 600m. above sea level and at 360m. above sea level. Both tanks have a structural volume of approximately 10,000 liters and are equipped with permanent discharge valves. For this purpose, it is necessary to prepare a reinforced foundation under the water tanks and reinforcement steel framework for the foundation, also the shuttering for reinforced concrete works needs to be prepared.
Этап 1. Строительство двух бетонных резервуаров на водозаборе: 

Месторасположение источника-предгорье Кавказского хребта на отметке 600м над уровнем моря, с дебитом воды 3.0 м3/час, а главная башня объемом 25 м3 расположена на отметке 290 м (высотой 17,0 м) над уровнем моря. Для обеспечения нормальной эксплуатации трубопровода и компенсации избыточного давления проектом предусмотрены две (2) идентичные ж/б емкости (длина 1,5 м, ширина 2,5 м, высота 2,5; толщина стены 0,2 м) на 600м. над уровнем моря и на 360м. над уровнем моря. Обе емкости объемом 10,000л., должны быть оснащены вентилями постоянного сброса. Для этого необходимо подготовить ж/б основание для бака (3 х 2 мм, глубина 1 м), соорудить арматурную конструкцию для резервуара, а также подготовить опалубку ж/б  работ.  
Activity 2. Construction of water pipe layout system across the river, procurement and layout out of water pipes: 
The water supply route is divided along the slope of the ridge, the distance to the final location (secondary schools) is 4400m 290m. above sea level, where the "Rozhnovsky" water tower with a capacity of 25 tons and a height of 17.0m. is installed. The total elevation of the water delivery point is 307m above sea level. The water main should be constructed with pipes Ø63mm at P = 16 and 20 atm. PE-100 SDR11 Ø63 * 5.8 potable for a pressure of 16 atm. (4000 r.m.) and a pipe PE-100 SDR9 (400 r.m.) Ø63 * 7.1 potable for a pressure of 20 atm. The total length of the water main is 4400 m., the width of the tranches should be 40-45cm., at a 40cm depth. At a distance of 3300 m. from the water intake facility, 204m. above sea level, the reinforced water pipe layout system across the river should be constructed. The scope of work includes preparation and cleaning of water main, manual and mechanized digging of trenches in the highlands as well as installation of pillars and connection of pipes.
Этап 2. Строительство системы разводки водопровода через реку, закупка и разводка водопровода:  
Трасса водопровода разбита по склону хребта, расстояние до конечного потребителя (ср. школы) -4400м 290м. над уровнем моря, где установлена башня «Рожновского» емкостью 25тон, высотой 17,0 м. Суммарная отметка точки водоподачи 307м над уровнем моря. Проектом принято решение о строительстве трубами Ø63мм на Р=16 и 20 атм. ПЭ-100 SDR11 Ø63 *5,8 питьевая на давление 16атм.(4000п.м.), а труба ПЭ-100 SDR9 (400 п.м.) Ø63*7,1 питьевая на давление 20 атм. Общая длина водопровода 4400 м., ширина траншей должна быть 40-45см., при глубине 40см. На расстояние 3300 м. от водозабора 204м. над уровнем моря следует построить систему армированной разводки водопровода через реку. Предполагаемая работа включает подготовку и очистку водопроводной линии с помощью спецтехники, рытье траншей в горной местности ручным и механизированным путем, а также монтаж столбов и соединение труб. 
Activity 3. Preparation of water tank for exploitation (general revision, cleaning, welding) and connecting the pipe to the water tower:

To conduct the cleaning and general revision of the water tower to ensure its long-term and secure functioning. The main pipe tee(Ø63mm) is to be installed at the bottom of the tower to enable school beneficiaries to collect clean, drinkable water. Another pipe tee(Ø32mm) will be installed to ensure the connection of the households to the water tower. It is necessary to install a coarse filter and a fine particle filter. 
Этап 3. Подготовка резервуара для воды к эксплуатации
Провести общую ревизию и очистку водонапорной башни для долгосрочной и безопасной эксплуатации. Тройник основной трубы (Ø63 мм) должен быть установлен в нижней части башни, чтобы сотрудники и учащиеся школы могли набирать чистую питьевую воду. Другой тройник (Ø32 мм) будет установлен для обеспечения подключения домохозяйств к водонапорной башне. Необходимо установить фильтр грубой очистки и фильтр тонкой очистки.
Final works should foresee training of 4-6 community memberson due maintenance of the system.
Заключительные работы предполагают обучение 4-6 представителей общины по надлежащей эксплуатации системы.
The implementation of the project will require the use of machinery (excavator, bulldozer, truck). 

При выполнении работ должна быть задействована техника (экскаватор, бульдозер, грузовик).
Additional comments: Water intake facility is located within a restricted zone and access is to be secured in coordination of Gali district and Alakumkhara village administrations. The project should be completed within two and a half months. 
Дополнительные замечания: Водозаборное сооружение расположено в пограничной зоне и доступ может осуществлятся при содействии администрации Галского района и с. Алакумхара. Проект должен быть выполнен за два с половиной месяца.  
The Contractor should have a bank account. The payment for the project implementation will be made in several installments based on the written report by the Contractor and monitoring of implementation of the activities in accordance with the Work Plan by UNHCR.

Подрядчик должен иметь счет в банке. Оплата за выполнение работ будет производиться частями на основании письменного отчета Подрядчика и оценки, проделанных работ в соответствии с рабочим планом, которая будет осуществляться УВКБ ООН.
The Contractor should take full responsibility for the construction works in accordance with the highest professional standards and accepted norms in Abkhazia.                                                                                                                                        

Подрядчик должен взять на себя полную ответственность за строительные работы в соответствии с высокими профессиональными стандартами и принятыми в Абхазии нормами. 

	Описание опыта и возможностей вашей компании для осуществления данного проектного задания
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	MINIMAL BIDDING CRITERIA
МИНИМАЛЬНЫЕ КРИТЕРИИ ТЕНДЕРА
All potential bidders applying for this bid are obliged to fulfil a certain number of minimal bidding materials incorporated into their bid. Bids that do not satisfy all these conditions or provide incorrect or inaccurate data, WILL BE DISQUALIFIED. 
Все потенциальные поставщики, предоставляющие тендерные предложения обязаны предоставить определенное количество минимальных тендерных документов, включенных в предложение. Тендерные предложения, которые не удовлетворяют данные условия или содержащие неверные или неточные данные БУДУТ ДИСКВАЛИФИЦИРОВАНЫ.
1. The documents duly filled, signed, stamped and put in a sealed envelope together with the below documents.
Документы должны быть заполнены должным образом с нужными подписями и печатями в запечатанном конверте вместе со следующими документами.
2. Copy of Passport of a company manager. 
Ксерокопия паспорта управляющего компанией.
3. Copy of Registration Certificate of the company.
Ксерокопия регистрации  компании .
Duly completed bid forms and supporting documents have to be submitted to the  UNHCR FO Gali before the 18:00 on 20 October 2021. 

Бланки и подтвеждающие документы заполненные надлежащим образом должны быть предоставлены в галский офис УВКБ ООН до окончательного срока подачи 18:00, 20 октября 2021 г.
Please indicate on the front side of the envelope the tender number  HCR/FOG/Oct/2021
На лицевой стороне конверта, пожалуйста, укажите код тендера HCR/FOG/Oct/2021

	


1
3
Signature 
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